

Revista Argentina de

REUMATOLOGÍA

Sociedad Argentina de Reumatología

PRÓLOGO: Recomendaciones de la Sociedad Argentina de Reumatología para el tratamiento de la artritis reumatoidea

PROLOGUE: Recommendations of the Argentine Society of Rheumatology for the treatment of rheumatoid arthritis

Revista Argentina de Reumatología 2025; Vol. 36 (1-1)

La artritis reumatoidea (AR) es una enfermedad compleja y crónica que afecta a un gran número de personas, poniendo en riesgo su calidad de vida y funcionalidad. En respuesta a este desafío, la Sociedad Argentina de Reumatología (SAR) asumió un rol fundamental en la elaboración de estas guías y recomendaciones, que reflejan el compromiso de la comunidad médica de la especialidad con la excelencia en el tratamiento y manejo de esta patología.

El esfuerzo de la SAR ha sido excepcional en la organización y la coordinación de un equipo de expertos e investigadores altamente comprometidos quienes, con una profunda dedicación, trabajaron para reunir las mejores evidencias científicas y las prácticas más innovadoras en el tratamiento de la AR. El proyecto requirió de una enorme inversión de tiempo, conocimiento y recursos, consolidando una base sólida de información que busca mejorar los resultados clínicos para los pacientes.

Este conjunto de recomendaciones no solo establece las indicaciones precisas para el uso de fármacos, sino que también ofrece una visión integral de las situaciones especiales que pueden presentar los pacientes con AR, como las comorbilidades, las particularidades de sexo y edad, y las diferentes situaciones clínicas a las

que se enfrentan. De este modo, se busca proporcionar un enfoque terapéutico más personalizado y efectivo.

El liderazgo de la SAR ha sido esencial para dar forma a este proyecto, demostrando una visión clara de la importancia de mejorar el acceso y la calidad del tratamiento para los pacientes. Este esfuerzo colectivo refleja el compromiso de la comunidad reumatológica con la mejora continua, con el fin de ofrecer una mejor calidad de vida a los pacientes que luchan contra la artritis reumatoidea.

A través de estas recomendaciones se espera no solo guiar a los profesionales de la salud en la práctica clínica diaria, sino también fortalecer la colaboración entre los médicos, investigadores y demás actores del campo de la salud, creando un espacio donde el conocimiento y la innovación se unen para lograr un tratamiento más efectivo y accesible para todos los pacientes.

Dr. Guillermo A. Berbotto

Presidente de la Sociedad Argentina de Reumatología

Dra. María Celina De La Vega

Presidente anterior de la Sociedad Argentina de Reumatología